

Los geht's!

Vorfreude beim Erstflug von Linz nach Lefkas/Epirus

Wie bereits im letzten Jahr, ist Griechenland mit 12 wöchentlichen Flügen auch heuer wieder das beliebteste Reiseziel der Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher. Dementsprechend umfasst der Flugplan die wunderschönen Inseln Kos (1x wö), Kreta/Heraklion (5x wö), Rhodos (3x wö) und Kefalonia (1x wö) sowie NEU **Lefkas/Epirus** (1x wö) und NEU Skiathos (1x wö).

Erstflug zum Saisonauftakt auf die griechischen Inseln

Am Samstag startete erstmals die deutsche Charterfluggesellschaft **avantiair** mit **Rhomberg Reisen** nach **Lefkas/Epirus**. Die Vorfreude der Passagiere vor dem Abflug war groß! Geflogen wird mit einer 76-sitzigen Maschine des Typs Dash 8-400. **Avantair** erweist sich bereits mehrjährig als verlässlicher Flugpartner am Linz Airport.

Urlaubsvergnügen auf höchstem Niveau

Die Insel **Lefkas**, welche durch ihre wunderschönen Strände und eindrucksvollen Küsten jedes Herz höherschlagen lässt, gilt als DAS Juwel im Ionischen Meer. Ebenso das anschließende Festland **Epirus**, das für seine naturbelassenen Strände und zahlreichen historischen Bauwerke, wie z. B. die bekannten Meteora-Klöster und die berühmte einzigartige Vikos-Schlucht, bekannt ist. Beide Ziele sind ab Linz bis 12.10.24 (Sa) bequem über Preveza erreichbar und nicht nur für Individualreisende interessant, sondern auch für Familien. Rhomberg Reisen bietet dazu kostengünstige Kinderpauschalen an. Alles in allem! Die Insel **Lefkas** und die Region **Epirus** bezaubern mit ihrem authentischen Charme und erweisen sich noch als echter Geheimtipp unter den zahlreichen griechischen Inseln.

Lust auf Lefkas/Epirus?

Informieren Sie sich in Ihrem Reisebüro Ihrer Wahl oder direkt bei Rhomberg Reisen unter www.rhomberg-reisen.com.

Pressestelle
Flughafen Linz GesmbH
13.05.2024